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Ata de Nº04/2024, ao primeiro dia do mês de março de dois mil e vinte e quatro, no 
Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a Sessão Ordinária 
presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram presentes os vereadores: Alva 
Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz, Cleomar Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, 
Glauber de Oliveira Lima, Ivano Pereira França, Luduvico Pereira de Brito, Marcos Martins 
Ferraz, Simone Lacerda Soares de Oliveira, Paulo Antônio Soares Brito  e Vanuza Freitas 
Lima. O senhor presidente solicitou que a secretária fizesse a chamada dos senhores 
vereadores constatando assim o Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou 
aberta a sessão. Solicitou a leitura da Ordem do Dia: 
 
 
OFÍCIO 017/2024 – SECRETARIA DE SAÚDE - Leitura 
 

TRIBUNA LIVRE 01 

REQUERENTE: Dr. Weldon Brito Santana Dutra (Procurador Jurídico do Município) 

 

TRIBUNA LIVRE 02 

REQUERENTE: Welinton Rodrigues Nascimento (coordenador do Núcleo de 
Associações) 

 

INDICAÇÃO Nº 01, DE 28 DE FEVEREIRO DE 2024 
 

“Execução dos serviços de Pavimentação da Rua Mamédio Estáquio, conhecida como Rua de João 
Boca Rica no Distrito de Lagoa Grande.” 
 
REQUERENTE: SIMONE LACERDA SOARES DE OLIVEIRA 
REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 
 

MOÇÃO DE PESAR Nº 01, DE 27 DE FEVREIRO DE 2024 
 

REQUERENTE: Câmara Municipal de Cândido Sales 
DESTINATÁRIO: Família de Valdemar Ferreira de Almeida  
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MOÇÃO DE PESAR Nº 02, DE 27 DE FEVREIRO DE 2024 
 

REQUERENTE: Simplício Maria Santos Lopes (Dedé do Mandacaru) 
DESTINATÁRIO: Família de Valdemar Ferreira de Almeida  
 

Passando para o Pequeno Expediente o presidente pediu para que fizesse o uso da 
Tribuna Livre o senhor Welinton Rodrigues Nascimento (coordenador do Núcleo de 
Associações) cumprimentando e saudando a todos dizendo que tem feito articulações em 
torno do desenvolvimento rural aproximadamente há 1 ano e hoje está apresentando um 
diagnóstico participativo criado pelo conjunto de ações do município tratando das 
potencialidades do meio rural, tiveram vários debates com os interessados nessa questão 
como o Sindicato dos Trabalhadores Rurais, Secretaria de Expansão Econômica e 
representantes da Casa Legislativa representada por Elias Neto e Glauber Lima e 
passaram a compor o que determinaram como grupo de trabalho; disse que para 
construção do Plano Municipal de Desenvolvimento Rural (PMDR), existem cinco razões: 
metade da população está no interior do município, tem vocação agrária, se destaca na 
produção de leite e derivados, necessário garantir serviços de saúde, educação, 
assistência social e lazer e as pastas que detém o meio rural gozam das menores fatias 
do orçamento; enfatizou que essas características tidas pelo município precisa ter esse 
meio legal para orientar e prevê recursos para serem aplicados no interior do mesmo e é 
preciso uma escolha de todos para garantir que continue se desenvolvendo e não seja 
invadido por outras áreas tirando a característica do município nessa potencialidade rural 
cabendo a todos os envolvidos para fomentar às mesmas; finalizou colocando 
informações  de participações, reinvindicações, ações e pediu um planejamento baseado 
em leis para serem aplicadas na área. Convidou para fazer o uso da Tribuna Livre Dr. 
Weldon Dutra (Procurador Jurídico do Município) cumprimentando e saudando a todos 
dizendo que a sua presença em tribuna se dá em razão do último ocorrido no dia 26/02 
onde ocorreu o óbito do jovem Marcos Portela, considerando que o fato poderá ter 
desdobramentos jurídicos, acharam por bem trazer esclarecimentos prestando 
solidariedade com a família e tão logo ocorreram os fatos foi aberta uma sindicância para 
apuração de forma integral e aguardam juntamente com a família o resultado da autópsia, 
assim que forem concluídos todos esses procedimentos enviará à casa todas a 
conclusões sejam elas finais ou parciais dos fatos ocorridos para que tais de mesma 
espécie não voltem a ocorrer, agradeceu e encerrou. E não havendo nenhum vereador 
inscrito para o Pequeno Expediente passou para o Grande Expediente e convidou para 
fazer o uso da palavra o veredaor Glauber de Oliveira Lima cumprimentando e 
saudando a todos agradecendo e parabenizando a explanação do professor Welinton 
discorrendo sobre a mesma trazendo dados e informações a respeito dizendo que foi 
aprovado ano passado na LOA R$130.000.000,00 de orçamento para esse ano e não há 
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nenhum valor destinado para o desenvolvimento rural, porém que não há um plano a ser 
cumprido e os tribunais não obrigarão que aconteça esse investimento e que além de 
todas essas questões existe também o agravante da degradação do solo e as empresas 
extrativistas não estão preocupados com essas questões; levantou a questão que a 
Secretaria de Expansão Econômica não disponibiliza recursos para o desenvolvimento 
rural e que já está na hora  da Câmara discutir uma reforma da estruturação 
administrativa do município que é da década de 90, bem como das secretarias; em 
tempos, falou de um Projeto apresentado pelo jovem Domingos a respeito da juventude (o 
jovem aprendiz Cândido Sales) onde os mesmos estão sendo vítimas de diversos fatores 
não existindo nenhuma política pública, somente cursinho pré-vestibular desde 2012 e se 
colocou à disposição da causa juntamente com o jovem Domingos na implementação de 
uma lei; parabenizou ao Procurador do Município Dr. Weldon trazendo esclarecimentos a 
respeito do falecimento de Marcos Ferreira onde todos ouviram as denúncias da família 
nas redes sociais e que a prefeitura deveria ter feito os esclarecimentos no mesmo dia do 
fato, onde a secretária de saúde que deveria trazer a pauta no plenário e que jamais irá 
culpar de forma antecipada qualquer profissional da saúde, porém, que não pode fechar 
os olhos ao longo dos anos às denúncias feitas ao hospital municipal; externou 
condolências à família de Diorge discorrendo sobre sua pessoa e história; finalizou 
fazendo um apelo à administração que encaminhe um projeto de lei para reajuste tanto 
dos professores quanto dos demais servidores da educação dizendo que o governo 
federal repassou esse ano para os municípios 3,6% e que ainda ficaram 11% do ano 
passado que o município não repassou para a categoria e que através de uma 
assembleia decretaram estado de greve e cobrou os questionamentos feitos à secretaria 
de educação não obtendo resposta até o momento. Em seguida fez o uso da palavra a 
vereadora líder da situação Alva Suzana Ferraz de araujo e Ferraz cumprimentando e 
saudando a todos parabenizando ao uso de Tribuna Livre o professor Welinton e 
Dr.Weldon onde fatos precisam ser esclarecidos em especial na área da saúde; 
parabenizou ao secretário de Expansão Econômica Dirciano Santana pela ação 
desenvolvida no distrito de Quaraçu com os pequenos agricultores no atendimento de 
quase trinta pessoas sendo de extrema impotância dizendo que é o caminho que se deve 
fazer ao facilitar a vida do povo pedindo às secretarias que têm condições de fazer esse 
atendimento em cada região da zona rural será de grande importância e apresentou 
inúmeras demandas a serem tratadas pelo CRAS onde o projeto de doação de antenas 
digitais precisam que todos estejam atualizados no setor e os foi beneficiados estão 
satisfeitos; prestou condolêcias à família do jovem falecido filho de dona Creuza e 
finalizou dizendo que ainda no distrito de Quaraçu não foi resolvido a questão das 
estradas, mas fica feliz pois está vendo os trabalhos sendo feitos na região do lado B e 
sabe que logo chegará a Quaraçu; em aparte o verador Ivano disse que é necessário 
fazer planejamentos achando um absurdo escolas serem reformadas em período de aula; 
a veradora Suzana prestou esclarecimentos em relação a reforma das escolas de sua 
localidade; em aparte, a vereadora Simone prestou esclarecimentos também em relação 
da reforma das escolas. A vereadora Vanuza Freitas passou a palavra. Em seguida fez o 
uso da palavra o vereador Ivano Pereira França cumprimentando e saudando a todos 
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prestando condolências à família de Diorge pelo seu falecimento; disse que em relação ao 
funcionamento das escolas em reforma que não poderia haver uma inaguração visto que 
esses três anos não ficaram sem aula, que é preciso fazer uma crítica construtiva e 
reconhecer o que foi feito pelos ex-prefeitos questionando onde estava o vereador 
Cleomar Prado no distrido de Lagoa Grande quando a vereadora Simone disse que as 
escolas estavam caindo se mostrando indignado dizendo que a mesma não traz a 
verdade e que a sua pessoa ruim ou bom sempre defendeu a educação do município 
dizendo que há tempo suficiente para planejar as reformas nas férias; levantou 
questionamentos  do relacionamento de medo entre os vereadores Simone e Cleomar 
dizendo que o povo de Lagoa Grande está sendo coagido pela vereadora; disse que 
semana passada a vereadora garantiu que o serviço de fisioterapia seria reestabelecido 
na mesma semana e assim não aconteceu porque o prosissional contrariou a mesma 
dizendo que não votaria em sua pessoa e o vereador Ivano se mostrou indignado, pois o 
serviço não poderia ser interrompido dizendo ter provas de áudios e mensagens do 
ocorrido pedindo respeito ao povo; em aparte, o vereador Cleomar disse que não pode 
concordar quando foi dito que está sendo construida outra escola em Lagoa Grande, mas 
que está sendo feita uma reforma e não está atrapalhando o andamento das aulas, ficou 
sabendo que dez servidores entregou o cargo pedindo esclarecimentos; o vereador Ivano 
disse que essa entrega dos cargos todos sabem o motivo inclusive o prefeito Maurílio e 
que não admite perseguições políticas se colocando à disposição do distrito. Em seguida 
fez o uso da palavra o vereador Cleomar Prado Gusmão cumprimentando e saudando a 
todos dizendo que nesse ano político quem fez por merecer continuará na cadeira de 
vereador onde a política não compra, mas se conquista se mostrando indignado com 
possíveis crimes eleitorais nas redes sociais com pedidos de votos antecipados sendo 
procurado por inúmeras pessoas para reclamar; o presidente Simplício aproveitou o 
ensejo para dizer que a contabilidade Dinâmica promoverá um evento jurídico na cidade 
para esclarecer as mudanças na lei eleitoral; o vereador Cleomar disse que muitos erros 
estão acontencendo a respeito, citando como exemplo, vereadores empregando pessoas 
quando essa função fica a cargo da prefeitura; disse que apresentará pessoas ao prefeito, 
mas que não coloca “cabresto” em ninguém deixando todos livres para escolhas sempre 
trabalhando com transparência e está vendo pais e mães de famílias concursados 
entregar empregos se mostrando indignado; disse que sempre tem feito cobranças 
citando a manutenção das estradas onde os produtores não podem ficar no prejuízo 
sabendo que o prefeito irá fazer e pediu que se faça cobranças aos deputados; em 
tempos, disse que não admite que trabalhe com perseguições políticas sendo um ato de 
covardia e desumano, precisando valorizar os trabalhadores; em aparte, o vereador Ivano 
disse que o povo quer ouvir a verdade e submeter um funcionário a receber por meio 
salário é um ato desumano; o vereador Cleomar pediu que o prefeito beneficiasse tanto a 
população da sede quanto da zona rural onde todos são iguais. O presidente registrou 
presenças dos funcionários do hospital e demais na plenária. Em seguida fez o uso da 
palavra o vereador Paulo Antonio Soares Brito cumprimentando e saudando a todos 
dizendo que ao ouvir cada discurso, estão se alinhando aos interesses da própria eleição 
onde cada um quer falar melhor do que o outro, mais bonito de forma a enganar o eleitor 

Rua Getúlio  Vargas | 101 | Centro | Cândido Sales-Ba

camaracandidosales.ba.gov.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

4EC37378A38223CBAABF4D26204422CC

quinta-feira, 7 de março de 2024  |  Ano IX - Edição nº 00559 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 006

Câmara Municipal de Cândido Sales



quinta-feira, 7 de março de 2024  |  Ano IX - Edição nº 00559 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 007

Câmara Municipal de Cândido Sales

CÂMARA MUNICIPAL 
CÂNDIDO SALES – BAHIA 

 
 

Rua Getúlio Vargas, 101– Centro – Cândido Sales – Bahia 
CEP: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 

   

para continuar na câmara de vereadores questionando que todos deveriam nos três anos 
passados discutir ações de interesse do povo; disse está na câmara a 36 anos e mesmo 
estando muitas vezes a cada trinta dias com um único objetivo de poder reinvidicar o 
direito do povo dos que mais precisam; disse que na prestação de contas, os secretários 
sempre direcionam outros para falarem em seu nome e que somente Manoel da 
contabilidade tem conhecimento técnico para falar das ações e investimentos se 
mostrando indignado e parabenizou aqueles secretários que se colocaram a explanar as 
ações e investimentos chamando de incompetentes os que não usaram a palavra; fez 
críticas novamente aos discursos bonitos para permanecer na cadeira como vereador e 
pediu discursos em favor do povo sendo a sua prática de nunca mudar de postura; 
mencionou também umas das ações de seu mandato como canalização de água da 
Embasa em algumas regiões diminuindo o número de doenças e disse que a política 
precisa acontecer ao longo dos quatro anos sempre com vontade de fazer mais; finalizou 
enaltecendo o agronegócio e parabenizou a iniciativa do professor Welinton representante 
das associações rurais discorrendo sobre e disse que o seu salário de vereador é para 
ajudar o povo e busca a seu sustento nas estradas como caminhoneiro; parabenizou ao 
vereador Luduvico pela inauguração da sala de odontologia mesmo estando a estrutura 
pronta a mais de quatro anos. Em seguida fez o uso da palavra o vereador Elias José de 
Souza Neto cumprimentando e saudando a todos dizendo que quando uma pessoa entra 
na política precisa se propor em fazê-la no primeiro dia de mandato até o último, que 
nesse ano eleitoral muitas mentiras passarão por verdades de muitos que não fizeram 
quase nada pelo povo de Cândido Sales e possarão de bons homens ou mulheres e que 
a política é feita diariamente todos os dias; parabenizou Dr.Weldon pelas explicações 
dizendo que se deve cuidar da vida humana e ao professor Welinton por fazer uma 
explanação a respeito do desenvolvimento rural pedindo investimentos  para amenizar o 
sofrimento do povo pedindo também, um plano de recuperação das aguadas do município 
dizendo que a política pública é feita dessas ações precisando discutir melhorias de vidas 
para todos; agradeceu pela reunião com os cabos eleitorais para a sua campanha e que 
não precisam serem comprados apenas valorizam e reconhecem o seu trabalho 
enfatizando que vencerá as eleições se for da vontade de Deus e do povo; disse que é 
preciso ter a capacidade de contribuir com a melhoria do município e sua pessoa sempre 
procura de alguma forma valorizando o ser humano e que a maioria não concorda com a 
prática de compra de votos; em tempos, disse que está em uma democracia de oposição 
e situação, quando trazem algumas informações de cobranças e denúncias é preciso 
apurar os fatos afim de melhorar de vida; em aparte, Vanuza Freitas disse que não pode 
errar vendendo votos, pois paga em quatro anos e que precisa reconhecer o trabalho com 
responsabilidade; o vereador Elias Neto disse que reuniu com o prefeito Maurílio e 
garantiu que a prefeitura fará um grande investimento em pavimentações de ruas e 
finalizou parabenizando pela transparência da prestação de contas; prestou condolências 
à família de Diorge pelo seu falecimento e parabenizou a recuperação das estradas do 
lado B. Em seguida o presidente Simplício Maria Santos Lopes passou a presidência 
para o vice Elias Neto para que o convoque a fazer o uso da palavra cumprimentando e 
saudando a todos dizendo que em relação as estradas do lado B tem um ex- vereador 
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Senhor Pires que a mais de trinta anos passou por lá e deixou seu nome escrito, bem 
como os ex-vereadores Aledilson Barbosa e Sidélia Lemos que cuidaram daquele povo 
com serviços prestados e que a partir de 2018 o povo da região precisaria de um 
representante de lá para amenizar o sofrimento, que a sua candidatura o próprio povo do 
lado B quem lançou vendo a sua humildade citando o nome do morador Chinha como 
incentivo para seu nome como candidato a vereador; disse que apartir do momento que 
entrou na política nunca perdeu dentro da região e tão pouco qualquer candidato apoiado 
por sua pessoa; disse que era cobrado sobre as estradas e que o prefeito Maurílio deu a 
sua palavra em compromisso e quando não cumpria em tempo explicava a situação; 
disse que na última sessão para representar seu povo precisava falar que as estradas da 
região era a pior do município para que todos fossem respeitados e hoje está para dizer 
que as estradas do lado B até onde viu é a melhor de toda região e todos estão satisfeitos 
enfatizando que precisava cobrar e parabenizou ao prefeito Maurílio preocupado com o 
bem para o povo reforçando o compromisso e parceria mesmo precisando chamar a 
atenção; disse que entrou na política para ajudar o povo e que Deus sabe da verdade de 
seu coração e os que tentam bater em seu nome são os que não possuem o respeito e 
moral, sendo que a saúde da região nunca foi tão bem cuidada; finalizou dizendo que 
muitos não acreditaram em sua capacidade em ser presidente da câmara e o mesmo 
demonstrou o contrário com sua palavra de humildade e honestidade. Retomando a 
presidência, em Questão de Ordem o vereador Ivano França pediu para que o vereador 
Dedé fique tranquilo pois quem o julgará será Deus e todos que admiram o seu trabalho. 
Em seguida convidou para fazer o uso da palavra o vereador e líder da oposição Marcos 
Martins Ferraz cumprimentando e saudando a todos parabenizando o Procurador do 
Município pela hombridade de prestar esclarecimentos naquilo que há dúvidas a respeito 
do falecimento de Marcos Portela no hospital municipal e que poderiam ter feito isso no 
momento que aconteceram os fatos e que em nenhum momento culparão qualquer 
profissional antes que saia laudos; fez comentários a respeito da fala do professor 
Welinton quando disse que o município não tem nenhum planejamento na área da 
agricultura rural e que o distrito de Quaraçu já foi muito forte na área do plantio de 
mandioca e hoje não tem esse suporte por questões de planejamento por todos os 
gestores que passaram pelo município e parabenizou o secretário de Expansão 
Econômica Dirciano Santana pelo serviço prestado semana passada no distrito; lamentou 
e prestou condolências pelo faleceimento do jovem Samuel, neto de Antônio Celeiro; 
disse que em três anos do governo Maurílio exitem estradas que nunca foram patroladas 
e as chuvas não é motivo de desculpas e ao ouvir na última sessão o lamento do 
vereador Dedé cobrando sobre as estradas do lado B, na segunda-feira as máquinas 
começaram a trabalhar e lamentou que o governo só trabalha sobre pressão sendo a 
reclamação de oposição, situação e munícipes por falta de planejamento para cuidar do 
município existindo estradas se não fizer a roçagem imediatamente fechará dizendo ser 
inadmissível e está quebrando toda a frota de carros pela precariedade das mesmas; 
enfatizou a cobrança de retirada de animais nas ruas de Quaraçu todas as semanas e 
ainda não foi solucionado e também da questão do cemitério pela falta de espaço; em 
aparte, Elias Neto disse que o plano de desenvolvimento rural que tem lutado para criar 
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resolveria inúmeros problemas  na agricultura familiar; o vereador Marcos Martins disse 
que não é tarde para ser feito e o município só tem a ganhar; disse fazer críticas 
construtivas na estrurura do estadio de Lagoa Grande precisa fazer reparos sendo um 
erro também da gestão anterior e diversas reclamações feitas pela população da 
localidade em especial na área da saúde; em aparte, o vereador Ivano disse que não 
basta ter bons médicos sem o suporte adequado em medicações e coleta de exames; o 
vereador Marcos encerrou pedindo que se faça um planejamento e organização nesse 
sentido e pedindo atenção na área da educação. Em seguida fez o uso da palavra a 
vereadora Simone Lacerda Soares de Oliveira cumprimentando e saudando a todos 
dizendo que ao ouvir os discursos dos colegas põe-se a imaginar como ficam as mulheres 
que têm a pretensão de um pleito de vereadora no município sabendo que existem muitos 
problemas de muito tempo tentando sanar a todos se mostrando indignada pela 
perseguição a sua pessoa na casa legislativa e que está para falar a verdade e desmentir 
tudo aquilo que é falado, mostrando em telão mensagens de Whatssap de um fato 
ocorrido com um paciente na madrugada no distrito dizendo que mora na localidade e a 
qualquer horário tenta resolver as demandas que aparecem e disse que desafia qualquer 
enfermeira de Cândido Sales a trabalhar na localidade que cumpra o horário e que não 
busca fuxico em redes sociais pois é morada assídua e resolve os problemas 
pessoalmente; disse que tem a necessidade de uma enfermeira que atenta 
exclusivamente a localidade para evitar mortes por falta de socorro imediato como é o 
exemplo de sua própria tia e que a profissional tem uma folga a cada quinze dias para ir 
visitar sua cidade de Vitória da Conquista sendo aprovada por todos os moradores, 
quando não atender as demandas que será convidada a trabalhar em outra região; disse 
que a sua pessoa tem serviço prestado e que Lagoa Grande virou um campo de buscar 
votos e pediu menos ódio e mentiras não devendo satisfação a nenhum vereador e sim 
ao povo dizendo que tem a sua profissão que assim que deixar de ser vereadora ocupará 
a sua função de concurso onde quem a julgará será o povo; mencionou que a estrutura 
do estadio do distrito precisa ser revisto; disse ter recebido as escolas  em péssimas 
condições e que realmente precisam ser inauguradas questionando onde estavam os 
vereadores de situação da época que deixaram isso acontecer colocando as imagens em 
telão como recebeu as escolas e como estão sendo reformadas agora explicando que as 
mesmas começaram desde o final do ano pasado, porém, em Lagoa Grande não 
dispunha de mão de obra imediata justificando o motivo do atraso mostrando o que está 
sendo feito enfatizando que na gestão passada, os vereadores de situação fecharam os 
olhos para a precariedade das escolas; falou também que a sua pessoa  não “morre” por 
política e está para ajudar o povo e que ao ser citado que os alunos estavam em pés é 
uma inverdade visto o compromisso que a diretora Elena tem e em relação a meio salário 
é outra inverdade esclarecendo que é pago 20h trabalhadas diferente da gestão anterior 
que os funcionários trabalhavam e não recebiam mostrando as frequência de funcionários 
de agora e antes ressaltando que era uma máquina de funcionários e hoje se tem o 
necessário para trabalhar sendo esse valor para eles o bastante quando se recebe em 
dias e que não foi adotada na gestão  atual, mas em outras gestões deixando a sua 
indignação pedindo desculpas pelas possíveis exaltações e que esses ataques sofridos 
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são frutos de sua pessoa está bem nas pesquisas e que nunca se rebaixará a nada pois 
tem profissão encerrando. Em seguida fez o uso da palavra o vereador Luduvico Pereira 
de Brito cumprimentando e saudando a todos  dizendo que hoje não iria discursar devido 
ao problema de saúde, mas que há quinze dias atrás o colega Paulo Brito mencionou a 
sala odontológica de Barra do Furado disse ao mesmo que iria ser entregue  e assim foi 
feito pelo prefeito e equipe e não pela ex-prefeita Lora Pontes demonstranto a satisfação 
do povo com o feito semana passada com dentista para atender mesmo sendo algo 
pequeno demorando mais de dez anos para ser realizado está servindo muito ao povo 
agradecendo ao prefeito Maurílio honrando o compromisso bem como a pavimentação da 
rua do Nazaré que assim que passar o perído de chuva dará início aos trabalhos; disse 
que ao ouvir os colegas e emoção do vereador Dedé, muitos querem fazer escada para 
crescer de quem tem feito em todo o mandato e o povo que reconherão o trabalho e papel 
de cada um para receber um voto de confiança para representá-los mais uma vez como 
fiscais do povo e não usando de palavras bonitas para pisar e humilhar o outro; disse que 
enquanto dia tiver estará para cuidar do povo enfatizando que mesmo tendo os carros da 
saúde quando precisam de seu carro particular se coloca à disposição se encontrando 
tranquilo nesse momento tendo coragem de trabalhar e encerrou. Em Questão de Ordem 
o vereador Ivano pediu que o presidente observasse  a ordem da fala na próxima sessão 
o que preconiza o Regimento Interno. Em resposta ao colega, o presidente disse que 
desde o ano passado já segue o Regimento e que hoje aconteceu apenas uma troca da 
terceira fala que seria Glauber Lima, porém foi o primeiro que precissaria sair mais cedo. 
Em Questão de Ordem a vereadora Simone pediu para retirar de pauta a sua Indicação 
Nº 01/2024 sendo aprovado por todos. Não havendo mais nada a tratar o senhor 
presidente agradeceu aos servidores pelo apoio e encerrou a Sessão marcando a 
próxima para sexta-feira dia 08 de março e pediu que se encerrasse a presente Ata 
lavrada por mim Ailson Moura Santana que após lida e discutida segue aprovada e 
assinada pelos presentes.     
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Câmara Municipal de Cândido Sales
Dispensa

     CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE 

         CÂNDIDO SALES – BAHIA 
 
 

Rua Getúlio Vargas, 101– Centro – Cândido Sales – Bahia 
CEP: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 – CNPJ 16.424.053/0001-70 

 

 
AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 18/2024 

 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DE CÂNDIDO SALES, inscrita no CNPJ sob o nº 
16.424.053/0001/70, com sede na Rua Getúlio Vargas, nº 101 – Centro, Cândido 
Sales – Bahia, em atendimento ao §3º do art. 75, da Lei nº 14.133/2021, torna 
público para conhecimento dos interessados, o presente aviso da Dispensa de 
Licitação 18/2024 referente a contratação de Prestação de Serviços referente a 
lavagens dos carros deste Legislativo, visando atender as suas necessidades, 
conforme especificações constantes no Termo de Referência, a fim de obter 
propostas adicionais. 
 
Para tanto, convoca demais empresas interessadas a enviarem suas propostas 
para o objeto constante no Termo de Referência e conforme modelo de 
proposta, exclusivamente para o e-mail: 
camaravereadorescsales2021@gmail.com até às 16:00h do dia 12 de março de 
2024. 
 
A empresa detentora da proposta mais vantajosa será contatada para envio da 
documentação que comprove reunir as condições necessárias para contratar 
com a administração, em até dois dias úteis após a convocação. 
 
 
Cândido Sales, 07 de março de 2024. 
 
 
 
 
 
       Simplício Maria Santos Lopes 
            Presidente da Câmara  
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ANEXO I 
TERMO DE REFERÊNCIA 
(Art. 6º, Lei 14.133/21) 

 
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 29/2024 

DISPENSA Nº 18/2024 
 

1 – DO OBJETO 
 
Contratação de Prestação de Serviços referente a lavagens dos carros deste 
Legislativo. 
 
Valor contratual previsto: R$ 9.000,00. 
 
 
2 – DA EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS 
 
Em observância aos princípios da economicidade, somente serão aceitas as 
propostas cujos todos as despesas e custos diretos e indiretos relacionados à 
execução do contrato, inclusive aquelas decorrentes de impostos, seguros e 
encargos sociais estejam integrados ao valor final de suas cotações, evitando 
assim, eventuais acréscimos no decorrer da execução da prestação de 
serviços a ser contratada. 
 
 
3 – DA JUSTIFICATIVA DA CONTRATAÇÃO 
 
A contratação de prestação de serviços referente a lavagens dos carros deste 
Legislativo, visa atender as suas necessidades de manutenção da limpeza dos 
veículos deste Poder Legislativo. 
 
 
4 – DO PAGAMENTO 
 
4.1 – O pagamento será realizado após a conclusão dos serviços contratados, 
fiscalização realizada pelo servidor responsável pelo acompanhamento e 
emissão da Nota Fiscal. 
4.2 – O prazo de pagamento referido no item anterior ficará suspenso na 
ocorrência de erro ou qualquer irregularidade apresentada na prestação de 
serviços realizada ou emissão da nota fiscal, somente voltando a fluir após as 
devidas correções. 
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4.3 – A Câmara Municipal poderá suspender a qualquer pagamento, no todo 
ou em parte, na ocorrência de qualquer irregularidade na execução do objeto 
deste contrato, inclusive o disposto neste TR. 
 
 
 5- DA VIGÊNCIA 
 
O futuro contrato terá a vigência até o encerramento do exercício, dia 
31/12/2024. Podendo ser prorrogado de acordo com o art. 107 da lei 14.133/21, 
ou ainda rescindido por acordo entre as partes. 
 
 
6 – OBRIGAÇÕES DA CONTRATADA 
 
6.1. CONTRATADA, no decorrer da execução do Contrato, obriga-se; 
6.2. Iniciar a prestação de serviços imediatamente, após a assinatura do 
contrato e ordem de prestação dos serviços, observada a data estabelecida; 
6.3. Responsabilizar-se pelo fiel cumprimento do serviço contratado constante 
neste Anexo I; 
6.4. Relatar a CONTRATANTE toda e qualquer irregularidade observado em 
virtude da prestação de serviços; 
6.5. Prestar todos os esclarecimentos que forem solicitados pelo CONTRATANTE, 
cujas reclamações se obrigam prontamente a atender; 
6.6. Manter durante a vigência do contrato as condições de habilitação para 
contratar com a Administração Pública; 
6.7. Cumprir, além dos postulados legais vigentes de âmbito federal, estadual 
ou municipal, as normas de segurança da contratante. 
 
 
7 – OBRIGAÇÕES DA CONTRATADA 
 
Constituem obrigações da CONTRATADA, dentre outras: 
 
7.1. A prestação de serviços de boa qualidade, em conformidade com a 
legislação vigente; 
7.2. A prestação de serviços se considerado em desacordo com o objeto 
contratual será rejeitado e o pagamento ficará suspenso até a sua 
regularização; 
7.3. Comunicar ao CONTRATANTE toda e qualquer anormalidade relacionadas 
com a execução do contrato firmado entre as partes; 
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7.4. Responsabilizar-se por danos causados diretamente ao CONTRATANTE ou a 
terceiros, decorrentes de culpa ou dolo na execução do contrato firmado entre 
as partes; 
 
 
8 – DAS INFRAÇÕES E DAS SANÇÕES ADMINISTRATIVAS 
 
8.1 A disciplina das infrações e sanções administrativas aplicáveis no curso da 
licitação e da contratação é aquela prevista neste Termo de Referência; 
8.2 Em caso de atraso na entrega da prestação de serviços ou de infração a 
qualquer outra disposição descrita neste Termo, serão aplicadas as sanções 
previstas em Lei que regula a matéria; 
8.3 A Câmara Municipal de Cândido Sales – BA cancelará o contrato em caso 
de atraso na execução da prestação e serviço desta contratação e 
convocará os licitantes remanescentes, na ordem de classificação final para 
assinatura de contrato da prestação de serviços; 
 
 
9 – DA CONTRATAÇÃO DIRETA 
 
O presente caso é de Dispensa de Licitação, conforme art. 75, inciso II, §3º, da 
Lei nº 14.133/21, onde as contratações de que trata o II do caput do artigo 
serão preferencialmente precedidas de divulgação de aviso em sítio eletrônico 
oficial, pelo prazo mínimo de 3 (três) dias úteis, com a especificação do objeto 
pretendido e com a manifestação de interesse da administração em obter 
propostas adicionais de eventuais interessados, devendo ser selecionada a 
proposta mais vantajosa. 
 
 
Cândido Sales – Bahia, 07 de março de 2024. 
 
 
 
 
                      
Simplício Maria Santos Lopes 
Presidente da Câmara  
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ANEXO II 
MODELO DE PROPOSTA COMERCIAL 

 
Ref.: PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 29/2024 
DISPENSA Nº 18/2024 

 
A 
CÂMARA MUNICIPAL DE CÂNDIDO SALES 
Rua Getúlio Vargas, 101 – Centro, Cândido Sales - Bahia  
 
Empresa___________, inscrita no CNPJ/MF sob nº __________, instalada na (endereço 
completo), telefone e endereço eletrônico (e-mail), este último, se houver, 
 
Tendo examinado minunciosamente as normas específicas da Dispensa em epígrafe, 
conforme especificações estabelecidas no Termo de Referência – Anexo I e após 
tomar conhecimento de todas as condições lá estabelecidas, apresenta a proposta: 
 

 
 
O prazo de validade da presente proposta é de 30 dias corridos, a contar da data 
estabelecida por V.S.ª para sua apresentação. 
 
Informamos, por oportuno, que estão inclusos nos preços todas as despesas e custos 
diretos e indiretos relacionadas à execução do contrato, inclusive aquelas 
decorrentes de impostos, seguros e encargos sociais. 
 
Os pagamentos deverão ser efetuados no Banco________, Agência______, Conta 
Corrente________. 
 

 
Cidade - UF, ____ de _______ de 2024. 

 
Atenciosamente, 

 
 
 

Nome do Representante 
CPF: xxx.xxx.xxx-xx 
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